



AVIS À LA BATELLERIE

Code des transports L 4241-3

Publié sur le site : <http://voies-navigables.bretagne.bzh>

Voie navigable : Canal d'Ille et Rance

Titre : Vigilance manifestation - Event Notice

Avis n° : 2020 - VIR-B- N°32

du: 02/09/2020

Secteur (bief) : Bief St Martin (n°2)

Point(s) kilométrique(s) : du PK 1 + 375 au PK 5 + 610

Fait(s) à signaler :

Les usagers de la voie d'eau sont informés du déroulement d'une compétition de Canoë Kayak , le samedi 05 septembre de 12h30 à 19h30 et le dimanche 6 septembre de 10h30 à 13h30 entre l'écluse St Martin (n°2) et celle de St Grégoire (n°3).

Les usagers de la voie d'eau sont invités à faire preuve de vigilance et respecter les consignes qui pourraient être données par les organisateurs ou par l'éclusier.

The waterway users are informed that a rowing competition will take place on the "Canal d'Ille et Rance", between lock n°2 (St Martin) and lock n°3 (St Grégoire), on saturday 5th of september 2020 from 12:30 to 19:30, and sunday 6th of september 2020 from 10:00 to 13:00.

The waterway users are invited to remain vigilant, and to respect the instructions that could be given by the organisers of the lock keeper.

La cheffe de la subdivision Vilaine
Canal d'Ille et Rance


Eléonore NADAT

Avis émis par : Subdivision Vilaine, canal d'Ille et Rance